

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

17711141 - FARHAN DWI HANDONO

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	BELUM MENJELASKAN KAPAN WAKTU PAKAI OBAT, OBAT YANG DIAMBIL TIDAK TEPAT SEHINGGA CARA PENGGUNAAN PUN SALAH DAN PERSIAPAN OBAT JUGA JADI TIDAK TEPAT.
BALUT BIDAI	bidai yang dipilih terlalu pendek sehingga tidak melewati dua sendi. kok sebelum dibidai dibalut dahulu dengan mitela? prinsip darimana itu dek? jika memang itu terindikasi ada krepitasi (patah tulang) tolong minimalisir sekali pergerakannya ya dek, jangan diangkat2 seperti itu, pasien sudah teriak2 kesakitan kok tidak dipedulikan. pembalutan yang kanan juga tidak tepat, belajar lagi cara pembalutan ya dek.
KOMUNIKASI	cara menggali informasi kadang agak lama/berjeda untuk memilih kata, latihan ya mas biar lbh lancar, pertanyaan untuk RPK dan RPD nya masih indonesia raya, menggali perspektif pasien masih belum optimal, padahal pasiennya baik mau bicara banyak lho dik, kan bisa digali harapannya, apa yg sudah dilakukan pasien selama 6 bulan ini, termasuk yg memperingan memperberat, RPS nya masih blm runut sistematis juga
PEMASANGAN NGT	IC : tdk menyebutkan prosedur tindakan NGT, kapan pasien diposisikan menengadahkan dan kapan diminta untuk menunduk?? (baca lagi ya, kamu tdk melakukan kedua hal ini). tdk melakukan pengukuran NGT sehingga tidak membatasi sampai sejauh mana nanti NGT dimasukkan (mungkin k panik, lama diwaktu persiapan alat), tdk menyebutkan harus posisi fowler, waktu habis baru sampai mengecek apakah sudah masuk lambung atau tidak. tdk selesai tindakan dan tdk cuci tangan setelah tindakan.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	ic baik sekali/ persiapan pasien juga baik, tp belum ucap basmalah/ belum menjelaskan posisi tangan saat inspeksi/ interpretasi inspeksi baik/ palpasi kurang perlahan/// kalimat mengeluarkan ASI ibu sebaiknya diganti// tidak palpasi axila dan supraklavikula, belum ucap hamdalah
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Persiapan kurang, prinsip aseptif tidak diperhatikan, lebih dari 3x on, menjahhit tidak memasang duk
PROVOKASI NYERI	Tampak terburu-buru saat menyampaikan inform consent namun memenuhi konten yg harus disampaikan. kurang jelas saat menyampaikan kesimpulan. untuk pemeriksaan kontrapatrick dibaca lagi bagaimana pemeriksaan dan kapan menilai pasien merasa nyeri/tidak
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	tdk meminta berkemih dulu, perhatikan prinsip steril ya dik, sudah pakai handscoon kok buka selimut dan nyalakan lampu..on berkali2 ya dik..cara masukin dan pegang spekulum salah banget ya dik, belajar lagi,,,ini papsmear dik, kok ambil di fornix ?fiksasi pakai Nacl??cara lepas spekulum belum tepat juga, bimanual dg gel gak?belajar semua teknik dan apusan ya....px.gyn dengan duduk ya